



Circular mes de Julio de 2021

Saludos

Dios esté todo tiempo con ustedes

Deseamos de todo corazón que Dios pueda hacer grandes obras a través de la Iglesia y que todo lo bueno les acompañe, sobre todo la gracia de Dios para seguir adelante.

Clases virtuales y presenciales y Servicios al Señor

Las clases siguen siendo en su mayoría virtuales y es algo que agradecemos, porque varios alumnos se han contagiado, algunos se han recuperado y otros han partido a la presencia del Señor, en este día han internado a otro alumno que descreía de la enfermedad y se auto-medicaba y no quería asistirse. Rubén ha tenido que interceder con el pastor de este alumno y consiguieron internarlo. Oramos para que no se le haya producido un daño mayor por no querer atenderse tempranamente.

Solo tenemos clases presenciales en un iglesia que queda muy cerca de casa, allí se respetan todos los protocolos establecidos por el gobierno.

Nuestra salud

Nuestra salud sigue estable de las enfermedades que tenemos. Gracias a Dios a Rubén lo vacunaron en el mes de Mayo con la primera dosis de la vacuna Sputnik V y Patricia pudo darse las dos dosis de la vacuna Hayat Vax, que es igual a la Sinopharm pero producida por Emiratos Árabes.

Damos gracias a Dios porque fuimos vacunados cuando no se llegaba a las 400.000 personas vacunadas en todo el país.

Recién la semana próxima van a empezar a vacunar a la población con comorbilidades, mayores de 20 años, gracias a donaciones de vacunas que han llegado y esperamos que nuestra hija también se pueda vacunar.

Seguimos con las necesidades de los medicamentos, por favor necesitamos sus oraciones para que Dios nos los provea los medicamentos o el dinero para comprarlos, como Dios provee de forma sobrenatural mes a mes.

Saludos finales

Amados hermanos, esta es la situación que se vive en este país. Lo que nos mueve a seguir es el llamado que hemos recibido del Señor. Hasta ahora Dios ha sido fiel y como dice la Palabra nunca ha faltado la comida y el vestido y solo nos queda un agradecimiento a Dios, Nuestro Señor, y a la Iglesia que nos ayuda a través de su tarea misionera, orando y ofrendando para que nosotros sigamos adelante para que nuestra salud no falle y que Dios nos provea lo necesario para seguir adelante con nuestra tarea.

Desde Paraguay les enviamos un gran abrazo y un agradecimiento a cada uno de ustedes y oramos por ustedes para que Dios los bendiga y los acompañe siempre. Que ilumine sus vidas y les abra los caminos para que sigan cumpliendo la obra que el Señor les ha encomendado.

Situación actual con la pandemia mundial y la economía

Paraguay no es ajeno a la situación mundial.

Lamentablemente los contagios fueron en aumento hasta llegar a 152 personas diarias, lo que es muchísimo para siete millones de habitantes, llegó a estar en primer lugar de fallecidos por millón de habitantes y el Departamento de Itapúa fue uno de los que más contagiados y fallecidos tuvo.

Ahora los casos han comenzado a disminuir pero aquí en nuestro Departamento sigue siendo de cuidado. Inclusive ahora hay cuarentena obligatoria y doble PCR para las personas que arriben de Estados Unidos y algunos países de Europa.

La economía no ha mejorado sino todo lo contrario va de mal en peor, no hay ninguna reactivación y no hay ayudas económicas y hay muchos robos, y lo vemos de cerca porque a pesar de todo nuestra hija siempre tenía algún trabajo, y hace dos semanas que no tiene ningún encargo.

La frontera paraguaya tiene frontera seca con varios países, motivo por el cual no puede cerrar completamente como lo hace Argentina, si bien hay comentarios a viva voz de personas que violan el aislamiento a través de canoas que cruzan el Rio Paraná. Las personas que cruzan así se exponen a que prefectura o gendarmería les dispare y si los atrapan los deportan y no pueden ingresar más a Argentina. En caso que sean argentinos no se les permite salir del país por una determinada cantidad de años.

Seguimos con los problemas de nuestra medicación mientras la frontera siga cerrada, hay versiones que cuando los dos países alcancen un 70% de la población vacunada con las dos dosis se abriría la frontera terrestre y además exigirían PCR negativo.